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Antrag auf Gewährung eines Zuschusses nach den Sportförderrichtlinien der Stadt 
Kleve 
Herrichtung eines Boulegeländes 

Sehr geehrter Herr van Meegeren. 

der Boule Club Kleve 08 e.V., eingetragen im Vereinsregister des Amtsgerichts Kleve unter 
der Rcg.Nr. 1245, beantragt einen Zuschuss zum Umbau eines auf der städtischen 
Sportanlage Flutstraße gelegenen, bislang durch den VfL Merkur Kleve genutzten 
Tennisplatzes zu einem Boulegelände. 

Nach Vereinsgründung im Jahre 2008 konnten wir zunächsi einen kleinen Platz am 
Draisinenbahnhof in Kleve bespielen. Nachdem dieser einer anderen Nutzung zugeführt 
wurde, fanden wir eine Trainingsstätte am Landgasthaus Schwanenhof in Bedburg-Hau. 
Diese können wir seit Schließung der Gastronomie im Herbst 2016 nicht mehr nutzen. 

Im Sinne der Konzentration von Sportflächen und der Rückkehr in die Heimatstadt haben wir 
in Abstimmung mit dem VfL Merkur Kleve nun die Möglichkeit, den in Nähe der 
vorhandenen Infrastruktur gelegenen Tennisplatz als Bouleanlagc umzubauen, sodass sanitäre 
Anlagen, Lagermöglichkeiten etc. wirtschaftlich mitgenutzt werden könnten. 

Eine entsprechende schriftliche Nutzungsvereinbarung mit dem VfL Merkur werden wir 
nachreichen, sobald diese getroffen ist. . 

Für unseren - ohne eigenes Terrain auf Dauer existentiell bedrohten - Verein ergäbe sich hier 
eine schnell durchzuführende, kostengünstige Interimslösung, da der Aufbau des Tennis
platzes genutzt werden könnte. Hier wäre lediglich die vorhandene Deckschicht abzutragen 
und geeignetes Material aufzubringen und zu verfestigen. Darüber würde dann noch eine 
Spielschicht aufzutragen sein. 

Zur Ausleuchtung des Geländes könnten wir im Wesentlichen auf unsere vereinseigene 
mobile Lichtanlage zurückgreifen, sodass lediglich eine Erweiterung erforderlich wäre. 
Benötigt würden ebenfalls Sitzmöglichkeilen v. a. Für unsere älteren Mitglieder. 

Eine Aufstellung der entstehenden Umbaukosten mit Kostenangeboten werden wir 
nachreichen, sobald abschließende Gespräche mit dem VfL Merkur geführt sind. 

Aufgrund der Eilbedürftigkeit stellen wir hiermit bereits jetzt Antrag auf vorzeitigen 
forderunschädlichen Maßnahmcnbeginn. 


